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Réf. 5817-ETH.
588 000 €

Aix-en-Provence
Maison a vendre (13100)
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M-oi aix-en-provence vous propose a la vente en exclusivité cette
maison familiale avec piscine et jardin au nord de la ville. I'adresse du
bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les informations financiéres
sont disponibles en ligne sur le site de mon office immobilier avec la
référence 5817-eth (lien direct sur les photos) situation et contexte :
idéalement située dans un quartier résidentiel au nord
d'aix-en-provence, cette propriété est proche des écoles, des
commerces et des transports en commun. Description intérieure : au

rez-de-chaussée, découvrez un salon/salle a manger ...

M-oi aix-en-provence offers this exclusive family home with a swimming pool and
garden for sale in the north of the city. The property address, virtual tour video, and
all financial information are available online on the mon office immobilier website
under reference 5817-eth (direct link in the photos). Location and context:ideally
located in a residential area north of aix-en-provence, this property is close to
schools, shops, and public transportation. Interior description:on the ground floor,
discover a bright living/dining room and a functional kitchen. The house extends

over two other ...
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